

Gemeinsames Essen für Senioren

Herzlich willkommen zum gemeinsamen Mittagessen für Seniorinnen und Senioren aus der Kirchgemeinde Bürglen! Sind Sie auch dabei?



Einmal im Monat treffen wir uns, jeweils am **1. Dienstag im Monat** in ungezwungener Runde zum Mittagessen im Restaurant Petinesca in Studen um 11.30 Uhr.

Daten im Jahr 2026

Dienstag, 6. Januar
Dienstag, 3. Februar
Dienstag, 3. März
Dienstag, 7. April
Dienstag, 5. Mai
Dienstag, 2. Juni

Dienstag, 7. Juli
Dienstag, 4. August
Dienstag, 1. September
Dienstag, 6. Oktober
Dienstag, 3. November
Dienstag, 1. Dezember

Kirchgemeinde Bürglen **Sozialdiakonie Anna Lang**
Industriestrasse 8
2555 Brügg
Tel. 032 373 35 85
www.buerglen-be.ch
sozialdiakonie@buerglen-be.ch



Esst und trinkt - von Mahl und Gemeinschaft



(intuitivmedia.net)

Essen und Trinken sind notwendig um zu überleben – sie halten bekanntlich Leib und Seele zusammen. Doch, über das reine Ernähren hinaus hat Essen für das menschliche Zusammenleben große Bedeutung. Kein würdiger Staatsbesuch ohne Dinner, keine wichtige weltliche oder kirchliche Feier ohne Festmahl, keine gelungene Familienfeier ohne gemeinsame Mahlzeit. Wenn wir Menschen unsere Gemeinschaft feiern oder sie festigen wollen, dann gehört das Mahl dazu - in allen Kulturreihen.

Auch die Bibel ist voll von Tisch- und Essensszenen. Jesus von Nazareth selbst nutzte das Symbol ,des gemeinsamen Mahls' immer wieder in seinen Gleichnissen und Reden – gerade zum Essen setzte er sich oft mit denen zu Tisch, die damals nicht unbedingt zur ,Gesellschaft' gehörten. Mit dem letzten Abendmahl teilte er mit seinen Jüngern die letzte Gemeinschaft, bevor seine Leidenszeit begann. Diese Tischgemeinschaft ist eine bleibende Erinnerung an die Gemeinschaft mit ihm.